

Cuba: Quintas Solá evalúa fase recuperativa en Ciego de Ávila



La Habana, 13 oct (RHC) El General de Cuerpo de Ejército Joaquín Quintas Solá, jefe del Consejo de Defensa de la Región Estratégica Central, evaluó de positivas en la provincia cubana de Ciego de Ávila las acciones de la fase recuperativa para resarcir los daños del huracán Irma a su paso por casi todo el territorio nacional, entre el 8 y el 10 de septiembre pasado.

El viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) recorrió el pueblo de Punta Alegre y sus alrededores en el municipio de Chambas, uno de los más afectados por el meteoro con fuertes vientos, penetraciones del mar y extensas lluvias, precisa la información de la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)**.

Quintas Solá conversó con trabajadores, pescadores, jubilados, amas de casa, y reconoció el gran esfuerzo del Estado socialista y el apoyo de los organismos para recuperarse de las afectaciones dejadas por Irma.

Afirmó que el gobierno cubano no dejará abandonado a ningún damnificado y "lo ha demostrado siempre ante fenómenos atmosféricos por muchos años".

Durante las últimas semanas, él y otros dirigentes han visitado también el litoral norte y sur, Cayo Coco, Isla de Turiguanó, Morón, Júcaro y la empresa de cultivos varios La Cuba, lugares donde ha constatado

la voluntad de obreros y profesionales para salir adelante y vencer las dificultades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144311-cuba-quintas-sola-evalua-fase-recuperativa-en-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba